

R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ 会報誌

2010 - 2011 年度 R 会長 レイ・クリングスミス
2010---2011 年度 魚津 R. C 会長 宮本 汎



第 2764回 例会報告

2011年 2月 4日

ゲストならびにビジター紹介

ゲスト: NIE TV 永井新二郎様、宮成千晶様



誕生祝

2月 7日 吉森さん 誕生日なんていやだ！とこの頃思うんですが、ロータリークラブの諸先輩たちがとてもきれいに歳を重ねておられるのを見てみると、見習わなくてはいけないと思っています。今後もしなやかに、美しく歳を重ねていきたいと思います。



2月 12日 若島夫人 妻の29才の誕生日を祝っていただき、ありがとうございました。妻とは2年前に愛知県で結婚し、昨年12月に富山県に戻ってきました。まだ環境に慣れず、雪の影響もあって暗い顔をしています。今日はこの花を家へ持って帰ります。



2月 14日 坪井夫人 お祝いありがとうございます。妻とは同級生で大学では同じ道場で部活動をしていました。趣味は釣りや畑は共通で、これからも仲良くやっていきたいと思っています。



2月 16日 谷夫人 妻の誕生日のお祝いをいただき、ありがとうございました。今年で60才になります。別居生活を始めて4年になります。向こうで仕事をしていますが、天気がいいところなので、もう魚津へは帰ってこないと思います。仲が悪いわけではありません。今後ともよろしくお願いたします。



会長挨拶



魚津市に小学校の野球チームが12チームあり、年数回大きな大会を開いています。みなさんからの寄付により教育委員会を通じてボールをプレゼントしたいと思います。また、新川地区の高校生を対象に「意見発表会」を行いたいと思います。2月開催予定の家族ボーリング大会にみなさん奮って参加して下さい。そして、使い捨てカイロやペットボトルのキャップも魚津漁協へ贈りたいと思いますので、みなさんのご協力をお願いいたします。

幹事報告

国際ロータリーより R財団 2009～2010年度年次報告書

ガバナー事務所より ベルギー短期交換留学生募集について

” 2012～2013年度R財団 国際親善奨学生募集について

並行在来線等連絡対策協議会より 講演会のご案内

2月例会案内 2月11日 祝日のため休会です

2月18日 魚津西RC会長エレクト卓話 (ホテルサンルート)

2月25日 世界理解月間卓話 山澤君 (ホテルサンルート)

2月SAA補助 岡崎君、谷川君、広浜君 よろしくお願いたします。

1/29東京にてライラの研究会に参加してきました。変更点は、インターアクトがこれまで14才～18才であったものが12才からになりました。また、四大奉仕に「新世代奉仕」が追加されて五大奉仕になりました。新世代奉仕の中には魚津工業高校のインターアクト、ロートアクト、ライラが入っています。

出席報告

本日の出席者 31名 出席率 88.57% 欠席者 4名

メイクアップ済み 中島久義 君

2762回メイクアップ なし

2762回修正出席率 85.29% 85.29%

ニコニコボックス

中川君 お見舞いありがとうございました。おかげさまでスリムになって戻ってきました。心機一転、今後ともよろしくお願いたします。

関口さん 北日本新聞の金山さんの友情で、天神保育園が大きくなりました。ありがとうございます。2/13の10時出演します。

生駒君 1/18交通功労緑十字銀章、警察庁長官賞をいただきました。これからも交通安全に努力いたします。

宮本会長 やや暖かくなりましたが、お体に気をつけて下さい。

委員会報告

親睦委員会 辻(英)委員長

2/25(金)ボーリングを楽しむ会を開催します。結果にこだわらず、みなさんとボーリングを楽しみたいと思います。反省会を兼ねた懇親会も予定しています。家族そろって参加して下さい。



「ロータリーの友」の内容説明 広報委員会 関口孝子委員

最初のページにロータリークラブの誕生などが書かれています。100年前にポール・ハリスと友人3人がシカゴで始めました。現在のクラブ数は約3万4千、会員総数は約120万人です。日本では1920年に東京ロータリークラブが最初にできました。現在のクラブ数は2千3百、会員数は約9万人になっています。



また、13ページ以降は、インドにおけるポリオ感染の危険性について述べられています。

NICEテレビでは、インターネットを使った「地域情報ポータルサイト」を立ち上げました。地域情報を交流させようという場をつくるもので、マイブレイス、マイブレイジャーの略から「まいぶれ魚津」と名づけられています。魚津という切り口でインターネットで検索してもなかなか出てきませんが、この「まいぶれ魚津」を窓口にして入ってもらおうと色々な情報を入手することができます。



全国的に各地でこのシステムが展開されていますが、ケーブルテレビの会社がこれをやるのは全国で初めてです。インターネット事業では接続サービスだけでコンテンツがなく、それでは「もったいない」という発想があり、また、CATV事業は地域に密着した事業であることから、それらを発展させ「まいぶれ魚津」を始めました。

【当日配布資料より抜粋】

「まいぶれ」コンセプト 地域の商業・サービス業などの各事業者やサークルが、その独自の個性をインターネット上に発信することで、地域住民を中心としたコミュニティが創造されまた活性化される。そして情報インフラの活用により地域発展に寄与する。

「まいぶれ」サイト グルメ、ショッピング、レジャー、イベント、サークル、防犯など地域ごとの生活に役立つ様々な情報を掲載しており、パソコン、携帯電話などで検索が可能。

